

So entstehen Steinskulpturen nach Kundenwunsch:

Ja, hier in Krautheim ist's geschehen "ER KANN MICH HINDEN LEKHEN" schrie der Götz von Berlichingen 1516 vom Tal zum Burgherrn von "Crutheim" hinauf. Ein verwitterter Gedenkstein an besagter Stelle erinnerte an dieses Ereignis.

Im Zuge der Stadtverschönerung und in Zusammenarbeit mit unserem Bürgermeister und den Stadträten entstand die Idee, den Gedenkstein mit einer lebensgroßen Götznachbildung in Granit zu ergänzen.

Schritt 4: Das Ergebnis

Schritt 3:

Die Korrekturen

Erhalt weiterer Unterlagen, unter anderem das Originalwappen "Derer Von Berlichingen". Übernahme des fünfspeichigen Rades in das Götzwappen. Fertigungsbeginn nach Absprache mit den Entscheidungsträgern.



Schritt 1:

Die Recherche

Zeitungsanzeigen mit der Frage nach einer Götzfigur, einem Portrait oder ähnlichem. Zahlreiche Telefonate, Schriftverkehr, Suchen im Internet und persönliche Besuche für verwendbare Vorlagen.



Schritt 2:

Entwurf und Modell

Aufgabe: Aus den zusammengetragenen Teilen zum Thema Götz, ein gelungenes Ganzes zu bilden und als Skizze festzuhalten.

Erstellung eines vorläufigen Tonmodells.





Die "Wiedergeburt" des Götz von Berlichingen in dauerhaftem Granit nach 6 Wochen Arbeit. Der Götz steht direkt an der Hauptstrasse in Richtung Klepsau. Er kann sich sehen lassen! Schauen sie doch mal vorbei und grüßen Sie Ihn entsprechend!

Der amtierende LEMIA - Götz Olaf Eitner begutachtet das Ergebnis.





